
Punto n. 7

INTERPELLANZA PRESENTATA DAL CONSIGLIERE ANIMALI SAMUELE DEL GRUPPO
CONSILIARE  JESI  IN  COMUNE-LABORATORIO  SINISTRA,  AD  OGGETTO:
PROVVEDIMENTI IN VISTA DELLA RIAPERTURA DEL PROSSIMO ANNO SCOLASTICO

Premesso e considerato che:

-  in  occasione  dell’approvazione  del  c.d.  “decreto  scuola”  si  è,  tra  gli  altri,  evidenziato
l’obiettivo  di  semplificare  le  procedure  legate  all’edilizia  scolastica  e  consentire  quindi  di
realizzare interventi con maggiore rapidità in previsione della riapertura dell’anno scolastico;

- a causa dei provvedimenti dovuti all’emergenza epidemiologica in atto sarà presumibilmente
necessario reperire nuovi spazi da utilizzare per tutto l’anno scolastico al fine di  garantire
l’applicazione delle misure distanziamento fisico;

- per quanto riguarda l’edilizia scolastica jesina, tutti siamo a conoscenza dei diversi interventi
in corso o programmati, ma la maggior parte di essi non sarà certamente completata entro la
riapertura dell’anno scolastico;

- a mero titolo di esempio si può citare la situazione della scuola Martiri della libertà, che negli
anni scorsi è stata smembrata per i lavori in corso, e della scuola Lorenzini, che in attesa
della realizzazione del nuovo edificio è stata sistemata presso l’ex seminario vescovile;

- è circolata tra i genitori una lettera aperta nella quale si chiede espressamente la possibilità
di sfruttare spazi destinati ad usi differenti compresi locali comunali attualmente non utilizzati
o utilizzati per altri usi ovvero l’installazione di tensostrutture e prefabbricati;

- un ulteriore nodo problematico, per quanto riguarda nello specifico le scuole superiori, è
rappresentato  dai  trasporti  da  e  per  i  paesi  limitrofi  che,  specie  per  alcune  destinazioni,
genera  situazioni  di  affollamento  e  assembramento  che  a  partire  dal  prossimo  mese  di
settembre dovranno essere evitate attraverso opportuni  interventi  su mobilità nella città e
tempi della città, oltre che sui mezzi, se non si  vuole svuotare di  senso le stesse misure
apprestate in ambito scolastico;

SI CHIEDE

di conoscere con quali modalità e criteri l’amministrazione intenda intervenire al riguardo.


